

Eidg. Departement des Innern (EDI)

12.02.2004 - 15:30 Uhr

Le conseiller fédéral Pascal Couchepin visitera l'exposition consacrée à l'uvre de l'architecte suisse Mario Botta à Padoue

(ots) - Le chef du Département fédéral de l'intérieur, le conseiller fédéral Pascal Couchepin, visitera le 13 février à Padoue l'exposition " Luce e Gravità - Architecture 1993 - 2003 " consacrée à l'architecte suisse Mario Botta.

Dans le cadre de cette visite, Pascal Couchepin rencontrera Mario Botta ainsi que les responsables de l'organisation de cette exposition qui se tient dans le Palazzo della Ragione de Padoue.

Inaugurée le 12 décembre 2003, l'exposition est placée sous le patronage du Président de la Confédération suisse. Elle devait initialement se terminer le 15 février mais en raison du grand succès qu'elle connaît, elle a été prolongée jusqu'au 21 mars 2004.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR
Service de presse et d'information

Renseignements :
Raphaël Saborit, 079 335 76 14

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100471806> abgerufen werden.